



Das Institut für Wissenschaftsconsulting stellt sich vor

Erfahrene Wissenschaftler und Ghostwriter arbeiten Hand in Hand

Akademisches Ghostwriting ist längst ein Massenmarkt geworden, über die Gründe dafür kann lange spekuliert werden. Sicherlich spielt eine Rolle, dass akademische Arbeiten zunehmend unter immensem Zeitdruck geschrieben werden. Möglicherweise spielt auch eine Rolle, dass öffentlich diskutierte Plagiatsfälle zunehmend ihren Charakter ändern. Standen bei der Dissertation Gutenbergs noch relativ plumpe Fälle von copy and paste im Vordergrund, wurde seinen Nachfolgern - wenn man sie denn so bezeichnen möchte - eher eine unsaubere wissenschaftliche Arbeitsweise zum Verhängnis. Die diesbezüglichen hohen Anforderungen stehen mittlerweile in einem krassen Missverhältnis zu der geringen Aufmerksamkeit, die diesem Thema in der Lehre gewidmet wird. Die wachsende Nachfrage nach den Diensten akademischer Ghostwriter ist daher sicherlich auch Ausdruck der daraus resultierenden Verunsicherung.

Erfahrene Ghostwriter wenden sich an anspruchsvolle Kunden

Im Institut für Wissenschaftsconsulting haben sich fünf erfahrene Wissenschaftler und Ghostwriter zusammengeschlossen, um ein Premiumangebot am Markt zu platzieren. Wir sind ausschließlich auf umfangreiche akademische Arbeiten spezialisiert, also Doktorarbeiten sowie Abschlussarbeiten des Studiums, von der Bachelorarbeit bis zur Masterarbeit. Daneben verfassen wir im Auftrag unserer Kunden wissenschaftliche Veröffentlichungen und juristische Gutachten. Unser Anliegen ist es nicht, die mittlerweile am Markt aktiven Billiganbieter preislich zu unterbieten. Vielmehr besteht unser Anspruch darin, unsere Kunden stets auf höchstem Niveau zu beraten. Ghostwriter zu sein heißt für uns mehr, als Texte zu schreiben. Wir bieten umfassende Beratungs- und Serviceleistungen, um Kunden im Schreibprozess zu unterstützen. Mit diesem Angebot wenden wir uns ausschließlich an Kunden, die mehr wollen, als sich einer lästigen akademischen Pflichtaufgabe zu entledigen. Am Ende eines Projekts steht für uns nicht eine Arbeit, sondern stets Ihre ganz persönliche Arbeit.

Über uns

Wir decken nicht das komplette Spektrum akademischer Fachbereiche ab. Unser Team besteht aus zwei Betriebswirtschaftlern sowie einem Sozialpädagogen, einem Mediziner und einem Juristen. Wir leben in Deutschland, Österreich und in der Schweiz, bieten unsere Dienstleistungen im gesamten deutschen Sprachraum an. Wir alle waren zuvor für unterschiedliche Agenturen tätig, wollen für unsere Kunden aber mehr leisten, als dies im Ghostwriter Massengeschäft möglich ist. Wir sind sicher, uns einen hinreichend großen Kundenkreis erschließen zu können, für den eine akademische Arbeit mehr als eine bloße Prüfungsleistung ist.

Pressekontakt

Institut für Wissenschaftsconsulting

Herr Thomas Nemet
Bellerivestrasse 67
8008 Zürich

wissenschaftsberater.com
post@wissenschaftsberater.com

Firmenkontakt

Institut für Wissenschaftsconsulting

Herr Thomas Nemet
Bellerivestrasse 67
8008 Zürich

wissenschaftsberater.com
post@wissenschaftsberater.com

Das Institut für Wissenschaftsconsulting (<http://www.wissenschaftsberater.com>) stellt einen Zusammenschluss erfahrener Wissenschaftler und Ghostwriter dar, um ein Premiumangebot in diesem Marktsegment platzieren zu können.